
UNIC Ata da Oi da Oitava Sessão Ordinária do Segundo Periodo Legislativo a, 
câmara Mur nara Municipal de Bom Conselho (PE), realizada no dia 29 (vinte 
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AQs 29(vinte e nove) dias do mês de Setembro do ano de 2021 (dois mil e vinte 
e um), esta Camara se reuniu em horário e local regimental, sob a Presidencia 
da Excelentissima Senhora Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo e do 

Segundo Secretário, o Excelentissimo Senhor Alipio Soares da Silva, 
Presentes os Excelentissimos Senhores Vereadores: Francisco Bento Soares, 

José Robério Cavalcante de Almeida, Vicente Ferreira dos Santos Neto, Gilmar 

da Silva Melo, José Francisco Carvalho da Silva, Gilmar Rodrigues de Oliveira, 

e José Jaime Barros dos Santos. Deixaram de comparecer os Excelentissimos 

Senhores Vereadores: José Nilson de Barros Silva, Genival Cavalcante 

Tavares, Anderson Alan Gomes Vanderley e a Excelentissima Senhora 

Vereadora Sandra Maria Tenório Cavalcante de Almeida, que tiveram suas 

faltas justificadas. Havendo quórum, foi declarada aberta a sessäo. Lida a Ata 

anterior foi aprovada sem emenda. O expediente do dia constou de 

documentos diversos. Na ordem do dia apresentado o Projeto de Decreto 

Legislativo número 006/2021, de autoria do Excelentíssimo Senhor Vereador 

José Robério Cavalcante de Almeida, em que: Ementa - "Concede Titulo de 

Cidadão Honorário de Bom Conselho, ao lustrissimo Senhor Jonathan Romio 

Devens e dá outras 
providências, 

sendo em seguida encaminhado à 

apresentado com o respectivo parecer. 
Em seguida, após receberem pareceres 

islação, Justiça e Redação, foram 
Comissão de Legislação, 

Justiça e Redaçao, para no prazo regimental ser 

favoráveis da 
referida 

Comissão 
de Legislaç Justiça e Redação, foram 

discutidos, 
votados e 

aprovados 
por 

unanimidade 
os Projetos de Lei a seguir. 

autoria de o 
Excelentissimo Senhor 

os Projetos de Lei a seguir 

discutidos, 

Vereador 
Francisco 

Bento 
Soares, 

em que 
Denomina de Professora 

Vereador 

Projeto 
"Denomina de Professora Sandra 

de Lei 
número 

028/2021, 
de 

autoria de 

outras 

Maria Gomes de 
França, 

a 
Escola 

do 
Distrito de Rainha lzabel e 

Distrito de Rainha lzabel 

providências 
Projeto 

de Lei 
número 

029/2 
de autoria do Excele 

número 
029/2021, de autoria do Excelentissimo 

Robério 
Cavalcante 

de Almeida, o qual "Denomina às 

Rua "D", no Loteamento Inaldo 
de Almeida, o qual: "Denomina às 
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Devem disponibilizar a 

MUN 
ta cidade e dá outras providéncias, e Projy 

Barros, nes 

021, de autoria da Excelentissima Senhora Vereadora 

034/2021, de 
de Melo, em que "Denomina à Rua "G" , localizada no Loteamerno 

rojeto de Lei núnero coa de 

Eliane Ramos Dias 
ocalizada no Loteamento Elita 

nesta CIdade e dá outras providéncias", Prosseguindo, 1o 

Barro 

apresentadas, discutidas, votadas e aprovadas por unar seguir: Indicaçao número 095/2021,de autoria do ExCelentissimo Senhor 

nanimidade ás Indicaçhes 
reador Alipio Soares da Silva, apela ao Excelentissimo Senhor Joao Luc 

Excelentissimo Senhor 
mo Senhor João Lucas da Silva Cavalcante, MD. Prefeito deste Municipio, bem como ao llustrissimo Senhor Felipe Ferraz Tenório, MD. Secretário de Infra-instrutora deste Municipio, no sentido de que se possível, sejam construídos quebra molas na Rua 06 de Abril, nas imediações do número 137, como também na Rua Barao 

do Rio Branco, em frente às quitandas, nesta cidade, e Indicação número 
096/2021, de autoria do Excelentissimo Senhor Vereador Gilmar da Silva Melo. 
apela ao Excelentissimo Senhor Prefeito deste Municipio, bem como ao 

Ilustrissimo Senhor Felipe Ferraz Tenório, MD. Secretário de Infra-instrutora 

deste Município, no sentido de que se possível, seja retirado o canteiro central 

que fica localizado na Rua Capitäo Lisímaco, defronte à AABB ( Associação 

Atética Banco do Brasil), nesta cidade. Nao havendo mais nada a tratar, foi 

encerrada a presente sessão, ficando outra marcada para o dia quinze (15) do 

mês de outubro do ano em curso. A Excelentissima Senhora Presidente 

mandou que eu Alípio Soares da Silva, Segundo Secretário, lavrasse a 

presente Ata que após aprovada vai por mim assinada e os demais vereadores 

presentes. Sala das Sessões, em vinte e dois (29) do mês de Setembro do ano 

de dois mil e vinte e um (29/09/2021). 
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